

つながれ ひろがれ 子育ての輪

ママプラザは、親同士の情報交換の場であり、子ども達の交流の場で
子育てする者同士が会い、楽しい子育てをしましょう

中学3年生との交流会

佐用中 10/20・27 上月中 10/16 上津中 10/26 三日月 10/24

～中学生と乳幼児のふれあい交流～ 小さな命に向き合い大切な自分に気づく



町内の4中学校3年生との交流会も毎年恒例となり、ママプラザの親子の皆さんにはこころよくご参加いただき無事に終了しました。子どもにどう接して良いのかわからない生徒、可愛いと思う気持ちを素直に表してくれる生徒と様々でしたが、彼らにとって普段関わる事が無いに等しい幼児とのふれあいは、どのような本よりも心に沁みこむ貴重なものとなったことでしょう。

また、人生の先輩であるおかあさん方のお話しや子どもに対する様子を見て、発見することも多かったようです。親になるまでに1度でも子どもに触れた経験は、交流会で感じた幼児の肌の感触や泣き声、におい、頼りない柔らかさや、思い通りに動いてくれない子への接し方など、必ず何かが生徒の中に残って、将来自分が子育てをする時の役に立つと信じています。



— おかあさんの感想 —

- ★戸惑いながらも一生懸命子どもと接しようとしてくれる姿がとてうれしかったです。
- ★中学生と遊んでいる姿を見て、我が子も14年後には赤ちゃんと遊べるようになっているのかなと想像し、これからも子どもの成長を楽しんでいきたいと思いました。
- ★中学生のとき交流会をしたのを思い出してなつかしく感じました。

佐用小学校2年生との交流会

— 幼いころを振り返り命の大切さを学ぶ —



生活科の「みんな大きくなったよね」で自分の幼いころを振り返る学習をしている佐用小学校2年生と、子育て中の親子が交流し、実際に妊婦さんになっておかあさんの大変さを感じたり、赤ちゃんになってみんなに祝福されて産まれてくる体験をしました。



ハッピーハロウィン



古代ケルト人の祭りが起源とされるハロウィン行事。今年で5回目の開催となり、親子で手作り衣装の参加が目立ってきました。ホール内での4つのお家を『トリック オア トリート』と言いながら巡り楽しみました。終了後には、佐用高校家政科食物コース3年生によるカフェで心温まるひとときを過ごしました。



自然あそび

(11/6 三方里山公園にて)

ひょうご森のインストラクターである古川由美さんの指導により、散策しながら、草木のお話を聞いたり、落ち葉や木の実を拾い、木の葉のお魚釣りやどんぐりを使ったおもちゃの制作などを楽しみました。



秋の心地よい自然にふれながら、親子で共有の感動体験をし、より絆を深めることができました。また、家庭での遊びや子へのかかわりのヒントも得ることができました。

